
Notizen aus der letzten Sitzung des Ausschusses für Kultur, Soziales, Jugend und 
Sport 
 
In seiner letzten Sitzung haben die Mitglieder des Ausschusses über die Möglichkeit einer 
3,5 tägigen Herbstferienfreizeit, mit Übernachtungen, für Kinder von 6 bis 12 Jahren beraten. 
Die Herbstferienfreizeit wird voraussichtlich unter der Leitung von Marco Wohlgemut in den 
Herbstferien 2024 stattfinden. Als Übernachtungsort soll die Mehrzweckhalle genutzt 
werden. Das Angebot soll von der Ortsgemeinde finanziell unterstützt werden. 
Informationen zu Anmeldemöglichkeiten und weiteren Details werden rechtzeitig 
veröffentlicht. Die Herbstferienfreizeit soll im Jahr 2024 das bisherige Angebot der 
Ortsgemeinde in den Sommerferien ablösen. 
Ortsbürgermeister Christoph Jung berichtet, dass die baulichen Arbeiten am Jugendraum 
so gut wie abgeschlossen sind. Zuletzt wurde das Mobiliar durch die neuen Mitglieder des 
Jugendbeirates ergänzt und von diesen aufgebaut. Der Jugendraum soll in Kürze offiziell im 
Rahmen eines gesonderten Termins offiziell übergeben werden. Auf Rückfrage der 
Pfadfinder werden diese den Jugendraum über die Wintermonate für ihre Gruppenstunden 
mitnutzen. Ein Entwurf der neuen Hausordnung des Jugendraumes wurde im Ausschuss 
überarbeitet und für die weitere Nutzung freigegeben. 
Die örtliche Teilnahme an dem „Mosel Clean Up“ wurde dankenswerter Weise bislang von 
den Pfadfindern übernommen. Da die Vorbereitung der Teilnahme mit einem hohen 
administrativen Aufwand verbunden ist, wird die Ortsgemeinde, auf Wunsch der Pfadfinder, 
künftig die Organisation übernehmen. Die Pfadfindern wollen sich jedoch weiter personell 
an der Durchführung beteiligen. Der Ausschuss ist der Auffassung, dass man sich weiter an 
Aktionen zur Sauberhaltung des Moselvorgeländes beteiliegen soll. Da die Unterstützung 
durch die übergeordnete Ebene des „Mosel Clean Up“ vergleichsweise gering, im Verhältnis 
zu dem Aufwand bei der Anmeldung ist, ist man seitens des Ausschusses der Auffassung 
einen solchen Tag unter eigener Organisation durchzuführen. Hierbei soll gegebenenfalls 
auch ein anderer Termin gefunden werden. Über das weitere Vorgehen, und die 
Möglichkeiten zur Unterstützung bei der Sauberhaltung des Moselvorgeländes, welche allen 
am Herzen liegen sollte, wird rechtzeitig informiert werden. 
Ortsbürgermeister Christoph Jung berichtete von dem Besuch der Partnergemeinde in 
Marzy. Es bestehen Überlegungen im Jahr 2025 nach längerer Zeit wieder einen 
Schülerausstausch durchzuführen. Details stehen jedoch noch nicht fest. 
Vom 06.07.2024 bis 07.07.2024 wird es ein Fest auf dem Dieblicher-Berg im Bereich des 
Weiherplatzes geben. Die Planungen durch örtliche Anwohner laufen derzeit. 
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